

Explotada sexualmente por la policía

# Jovencita presa con 20 reos

◆ EFE

Río de Janeiro, Brasil

**El caso de una joven de 15 años**, presa durante casi un mes junto con 20 hombres destapó una práctica frecuente y sacudió a las autoridades brasileñas.

La gobernadora de Pará, Ana Julia Carepa, admitió la sospecha de que la joven fue detenida para ser explotada sexualmente por los presos. "Esa es una práctica lamentable, que infelizmente sucede hace algún tiempo. Pero es bueno hacer eso público, para que toda la sociedad se movilice y podamos acabar con esas prácticas. No hay disculpas para lo que ocurrió", agregó al prometer que construirá celdas para mujeres.

La joven dijo a autoridades que fue violada reiteradamente y obligada a hacer sexo a cambio de comida. Una comisión de la Secretaría de Políticas para las Mujeres y la de los Derechos Humanos, ambas de la Presidencia de la República, viajó hasta Belén, capital de Pará, para estudiar el caso.

El gobierno federal dijo que incluirá a la joven en el "Programa de Protección a Niños y Adolescentes amenazados de Muerte". El Consejo Tutelar del Menor dijo que sólo supo del caso el 14 de noviembre a través de una denuncia anónima. La principal justificación de las policías era que no sabían que la joven era menor cuando fue arrestada por hurto el 21 de octubre.

Las comisiones también atenderán denuncias de que al menos otra mujer, de 23 años, fue mantenida presa con 70 hombres durante un mes en otra comisaría.

El caso de la adolescente adquirió resonancia en medio de nuevas denuncias internacionales sobre constantes violaciones a los derechos humanos por parte de entidades y cuerpos de seguridad del Estado Brasileño.

"También estoy chocada e indignada, como mujer y como gobernadora", dijo Carepa, al asegurar que no sabía que en el interior del estado -que gobierna desde el 1 de enero pasado- las mujeres estaban presas junto con hombres.